



Excelencia en Salud al servicio de la comunidad

COMUNICADO Fundación Valle del Lili

Santiago de Cali, mayo 2 del 2021

Apreciado usuario,

La Fundación Valle del Lili informa que de acuerdo con los lineamientos establecidos el día de hoy por la Secretaría de Salud Departamental y teniendo en cuenta la declaratoria de alerta roja hospitalaria, se anuncia los siguientes cambios a todos nuestros pacientes y usuarios:

- Se cancelan los servicios de consulta externa hasta nueva orden.
- Se cancelan los procedimientos no prioritarios.
- Se invita a la comunidad hacer uso de los servicios de teleconsulta y telemedicina que la institución tiene disponible para todos nuestros usuarios.
- Recomendamos a toda la comunidad seguir implementando las medidas de bioseguridad y hacer buen uso de los recursos hospitalarios en la ciudad.

De acuerdo con la evolución de la situación y directrices de las autoridades competentes, se estará actualizando y divulgando la información para todos nuestros pacientes y sus familias.

Agradecemos su comprensión.

Oficina de Comunicaciones Corporativas

Fundación Valle del Lili











